
                                 令和３年５月１５日 

 

      令和３年度 第１回 高麗地区学校運営協議会 会議録 

 

 第１回高麗地区学校運営協議会の会議結果は、次の通りです。 

 

日 時 令和３年５月１２日 水曜日 

午前１０時３０分から１１時５５分まで 

場 所 （協議）高麗小学校 会議室 

出席者 （委員長） 

潮田 真也 （栗坪地区 令和元年度高麗小学校ＰＴＡ会長） 

（副委員長） 

横手 則和 （久保地区 保護者） 

（委員） 

佐成 千佳 （栗坪地区 令和元年度高麗中学校ＰＴＡ会長） 

大久保 陽一（新堀地区 高麗コミュニティー会長） 

加藤 久美子（新堀地区 社会教育委員） 

岡村 良夫 （栗坪地区 高麗コミュニティー会員） 

横手 幸江 （台地区 民生委員） 

黒木 一夫 （横手地区 高麗地区健全育成会会長） 

大澤 雅之 （高麗公民館長） 

野村 弘人 （高麗小学校 校長） 

関口 高広 （高麗中学校 校長） 

（教育委員会） 

小坂井 啓二（日高市教育委員会学校教育課 教育指導幹） 

（教育センター） 

澤田 秀一（日高市教育センター 指導主事） 

（事務局） 

司会進行  横手 則和 （本会 副会長） 

協議司会  潮田 真也 （本会 会長） 

運  営  林  聖子 （高麗小学校 教頭） 

運  営  山本 哲也 （高麗中学校 教頭） 

記  録  野口 博保 （高麗小学校 教務主任） 

以上１６名 

欠席者 岡村 未来 （高麗中学校 教務主任）校務のため欠席 

以上１名 

日 程 

 

次第 

１ 開会のことば（高麗中学校長 関口校長）・・・・・・１０：３０ 

２ あいさつ（潮田会長）（高麗小学校 野村校長） 

３ 自己紹介（座席順） 

４ 報  告 



（１）令和３年度高麗小学校学校経営方針  

（２）令和３年度高麗中学校学校経営方針 

（３）高麗小・中学校小中一貫教育 教育課程 

５ 協  議・・・・・・・・・・・・・・ １０：４０～１１：５０  

（１）小中一貫校に向けて 

・小学校に統合すると不安な点 

・中学校に統合すると不安な点 

 （２）その他 

６ 閉会のことば（高麗中学校 関口校長）・・・・・・・１１：５５ 

開会 １０：３０ 

  



協議事項 

審議事項 

及び 

決定事項等 
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高麗公民館長に任命証の授与 

１ 開会のことば 中学校 

 ・本日から緊急事態宣言の延長がされる中、高麗中は修学旅行の延期 

２ あいさつ（会長） 

 ・本会も発足２年目、今年もよろしくお願いします。 

 ・大澤公民館長には、今年から参加よろしくお願いします。 

 ・地域の声を吸い上げるのが本会の目的 

  あいさつ（小学校） 

 ・本日参加のメンバーでの本会スタート 

 ・令和７年の統合に向け、方向性を見出す今年の取組が重要 

３ 自己紹介（座席の順） 

４ 報告 

（１）令和３年度高麗小学校学校経営方針  

  ・紙面での報告 ≪資料１≫ 

（２）令和３年度高麗中学校学校経営方針  

  ・最重要点 生徒一人一人「〇〇で輝く高麗中生」 ≪資料２≫ 

  ・小中合同で取り組む事業、年間行事計画にて開示 

（３）高麗小・中学校小中一貫教育 教育課程  

  ・高麗地区の現状について 

  ・課題 

  ・小中合同研修会（内容） 

各部会の推進（生活指導、健康教育、地域） 

・学校自己評価システムシート（小中一貫）修正箇所（視点）  

５ 協議  

（１）小中一貫に向けて ≪資料３≫ 

① 小学校に統合すると不安な点  （資料参照） 

・防犯関係 

・通学路（距離） 

・教育課程 

・校舎（体育館）校庭 

・その他 

② 中学校に統合すると不安な点 

・防犯関係 

・通学路（距離） 

・教育課程 

・校舎（体育館）校庭 

・その他 

質疑 

・校庭について、小中どちらがつかいやすいか 

－校庭の水はけは、小学校のほうがよい。 

－生徒の人数減少で、校庭の使用頻度が低い。 

－３年前に比べ、校庭の草の生え方は弱い 除草の効果大 
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・防犯関係について、小中どちらがよいか 

 －通学路「スクールゾーン」の申請が必要 通勤時間帯の抜け道対策 

 －道路の歩道安全確保、ポール設置等  

 －中学校の裏山周辺を風通しよく（伐採） 

・通学の距離について 

 －７００～８００ｍ違ってくる。（横手地区から高麗小・高麗中） 

 －中学生は、２ｋｍ以上で自転車通学可  

 －横手地区の児童は送迎バス（申請）  

 －登下校で歩くことが減る弊害（脚力の低下） 

・教育課程について  

 －立志式 中２が発表 小６小１児童にみせる機会を 

 －中学の修学旅行・移動教室の実施方法・実施時期も要検討 

 －「中学生らしさ・小学生らしさ」制服への憧れ 実態把握 

・校舎について 図書室のもちかた  

 －蔵書問題（管理・運営）図書整理員の確保 学習支援員の登用 

・校舎について 遊具の設置  

 －中学校舎裏に固定遊具を設置して整地すればいい遊び場となる 

・巾着田の学習利用について  

 －跡地利用も視野に入れて考えていきたい。市教委との意見交換 

 －仮に高麗小が跡地となったら、地域の支援で維持が期待される。 

 －土地の利便性を考え、跡地利用も視野に入れてすすめていく。 

・これらの内容をまとめ、報告書（要望書）を編集する。 

・地域の意見を反映できる場の設定（例）地域意見ワークショップ 

・本会がブラックボックス化しないための取組 

 ※活動報告の発信 パブリックコメント  

本会議録を小中学校ホームページに掲載  

引き続き地域の回覧板を活用 

・準備会を開いて、今後のスケジュールを詳細化していく。 

 

その他 

・（要望）教育課程「高麗地区の取組」の詳細がわかる資料を掲載してほし

い。 



報告事項 

連絡事項 

・今後のスケジュール 開催日の確認 ≪資料≫ 

 

閉 会 １１：５５  

会議資料 １  資料１ 「 令和３年度高麗小学校経営方針 」 

２  資料２ 「 令和３年度高麗中学校経営方針 」 

３  資料３ 「 小中一貫に向けて 小学校・中学校に統合すると不安な点」 

４  資料４ 「 令和３年度高麗地区学校運営協議会 開催日 」 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

協議の様子（会議室） 


